

**Beschlussvorlage**

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

**Betreff**

**Benennung einer Straße im Bezirk Köln-Mülheim zwischen "Adam-Stegerwald-Straße", "Gaußstraße" und der Straße "An St. Urban"**

**Beschlussorgan**

Bezirksvertretung 9 (Mülheim)

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

**Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative**

Die Bezirksvertretung Mülheim beschließt, die in Kürze ausgebaute Straßenlandfläche, die von der Straße „An St. Urban“/„Gaußstraße“ in südliche Richtung auf die „Adam-Stegerwald-Straße“ führt in die „Adam-Stegerwald-Straße“ einzubeziehen.

**Haushaltmäßige Auswirkungen**

<input checked="" type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme _____ €	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses _____ %	<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja _____ €	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten    b) Sachkosten _____ €    _____ €
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro) _____		Einsparungen (Euro) _____		

**Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen**

Das Amt für Straßen und Verkehrstechnik beabsichtigt in Kürze eine Straßenlandfläche im Stadtbezirk Köln –Mülheim auszubauen.

Diese Straßenlandfläche führt von den Straßen „An St. Urban“ / „Gaußstraße“ in südliche Richtung auf die „Adam-Stegerwald-Straße“.

Eine Einbeziehung in die Straße „An St. Urban“ ist aufgrund der Hausnummerierung nicht möglich. Eine Einbeziehung in die „Adam-Stegerwald-Straße“ ist jedoch sinnvoll, da die im beiliegenden Plan (Anlage 1) aufgeführten Mehrfamilienhäuser mit den Haus-Nummern 19 – 25 und 11 – 13 der „Adam-Stegerwald-Straße“ zugeordnet sind; ebenso die Häuser auf der anderen Straßenseite mit den Haus-Nummern 27 und 31.

Das Gebäude mit der Haus-Nummer 2 an der Straße „An St. Urban“ gehört der Kirchengemeinde und ist auch der Straße „An St. Urban“ zugeordnet. Hier ist eine neue Zuordnung nicht erforderlich.

**Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.: 1**